



9月16日(日) 高宮園パラッツォ

安芸高田ウインドアンサンブル
第14回定期演奏会

『ムーンライト伝説』やNHK大河ドラマ『西郷どん』のメインテーマなどを演奏。吉田中学校の吹奏楽部も賛助出演しました。



9月17日(月・祝)

神楽門前湯治村 神楽ドーム

第20回 美土里子ども神楽発表大会



美土里町で活動する子ども神楽団を中心に8つの団体が参加。愛らしくも勇ましい舞に、観客たちは惜みない拍手を送っていました。美土里小学校の6年生もサポートメンバーとして参加しました。

9月23日(日)

高宮支所周辺

第54回安芸高田市スター式駅伝競走大会



高田郡時代から開催されている歴史ある大会。高宮支所をスタートし6区間で争われ、今年は男子38チーム、女子24チームが出場。市内中学校陸上部からは9チームが参加しました。

9月29日(土)・30日(日) 美土里神楽まつり2018

神楽門前湯治村 神楽ドーム



美土里神楽発表大会と美土里米まつりを同時開催する予定でしたが、台風の影響で残念ながら美土里米まつりが中止に。発表大会では美土里町の13団体と美土里中学校神楽同好会の全14団体が迫力の舞を披露しました。

9月29日(土)

広島駅エールエール地下広場

第6回ひろしま神楽の日



広島広域都市圏内の神楽団が集まり、脈々と受け継がれてきた舞を披露しました。台風の影響で30日の開催は中止となりましたが、29日に出演した安芸高田市の梶矢神楽団は「源頼政」を上演。訪れた3,500人の観客を魅了しました。



「深瀬ひよっとこ同好会」
ひよっとこ踊り全国大会金賞

8月3日、117団体、約2,300人が参加した「日向ひよっとこ夏祭り」(宮崎県日向市)において「金賞」を受賞しました。



平成30年度メイプル賞授賞

学習活動やスポーツ活動で優秀な方に贈られるメイプル賞を広島県教育委員会より授賞されました。



全日本スノーボード
選手権大会
スロープスタイル
ジュニア女子の部(3月開催)
ここのかな
河野 柑奈さん(郷野小5年)



全国ジュニアカヌー
スラローム岡山大会
スラローム男子C-1
ジュニアの部(5月開催)
おかさき ななせ
岡崎 七星さん(吉田中2年)

このコーナーは市内のいろいろな出来事を紹介するコーナーです。皆さんの身近な出来事をお知らせください。

総務課秘書広報室
〒731-0592 安芸高田市吉田町吉田791番地
☎お太助フォン 42-5627 42-4376

AKITAKATA My Town Events
HOTな話題



9月2日(日)

クリスタルアージュ

出張!なんでも鑑定団

in安芸高田公開収録

人気番組「開運なんでも鑑定団」の公開収録がクリスタルアージュで行われました。安芸高田市ゆかりのお宝も飛び出し会場を沸かせていました。



9月3日(月)

神楽門前湯治村

神楽出会いプロジェクト

安芸高田神楽ワークショップ



安芸高田神楽協議会
有志による神楽上演

市内の子どもたちが、市の誇る伝統芸能、神楽への関心を深め、故郷に自信を持ち伝承できるようワークショップが行われました。

豪華絢爛な
衣装の試着

9月13日(木)

大阪市都島区京橋中央商店街

高宮中学校修学旅行商業体験(あきんど体験)



用意した400個の商品はおよそ3時間で完売

キャリア教育の一環として、昨年に引き続き大阪市で高宮中学校2年生の25名が、地元特産のゆずを使ったジュース、ケーキなど4品の販売実習を行いました。



ふるさと応援の会関西地区役員の方も激励に訪れました



9月12日(水)

土師ダムサイクリングターミナル

県・市町連携会議

湯崎県知事と浜田市長が、ひろほく農耕会の水耕ネギ栽培の増元農園と八千代の丘美術館を視察。その後「学校教育の充実」「農業後継者の育成・支援」「サテライトオフィス誘致」をテーマに情報交換が行われ、これからの連携強化を確認しました。

9月15日(土)

甲田文化センターミュージス

甲田人権会館35周年記念事業

人権・子育てフェスタ



保育士夫婦の小崎恭弘さん、睦美さんを迎えて講演会を開催。映画の上映や障害のある方が施設で手作りしたお菓子も販売されました。